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Niederschrift  
 
über die öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates Mastershausen 

 

am Montag den 29. Januar 2018 in der Bürgerhalle Mastershausen 

 

Beginn:  19.00 Uhr Ende:  20:10 Uhr 

 

 ___________________________________________________________________________  

Alle Mitglieder des Gemeinderates waren ordnungsgemäß eingeladen. 

 Vorsitzender:  OBM Jürgen Schneiders 

 Schriftführer: Karl Thomas 

 ___________________________________________________________________________  

 

 anwesend ab/bis Uhrzeit E(ntschuldigt) 

  zu TOP  

 

Christ, Toni ☒   

Etges, Peter ☒   

Holl, Elisabeth  ☒ ab TOP 2 öT  

Liesenfeld, Frank ☒   

Rockenbach, Birgit ☒   

Schäfer, Harald ☒   

Scheer, Michael ☒   

Haberkamp, Elke Solweig ☒   

Span, Marco ☒   

Steffen, Matthias ☒   

Thomas, Karl ☒   

Wust, Gerhard ☒   

  

 ___________________________________________________________________________  

Außerdem waren anwesend: 

-  

 

 

 ___________________________________________________________________________  

Die Beschlussfähigkeit war gegeben. 

  



 Niederschrift über die Sitzung des Gemeinderates vom 29. Januar 2018 
 ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 Seite - 2 -

  

TAGESORDNUNG 
 

 

Öffentlicher Teil 

 

1 Bestätigung der Niederschrift vom 07.12.2017 -öffentlicher Teil- 

2 Beratung der Angebote für die Gestaltung des Friedhofs 

3 Versicherung der Straßenbeleuchtung 

4 Vergabe der Regelkontrolle des Baumbestandes 

5 4. Bündelausschreibung für den kommunalen Strombedarf; Beschlussfassung über die 

Teilnahme an der Ausschreibung     – Anlage - 

6 Verschiedenes 
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Eröffnung der Sitzung 

 

Der Vorsitzende erklärt die Sitzung für eröffnet. Gegen die Ladung und Tagesordnung wer-

den keine Einwendungen erhoben. 

 

 

ÖFFENTLICHER TEIL 
 

1 Bestätigung der Niederschrift vom 07.12.2017 -öffentlicher Teil- 

Gegen die Sitzungsniederschrift werden keine Einwendungen erhoben. Sie ist damit nach §41 

Abs. 3 GemO. bestätigt. 

 

Beschluss:   - einstimmig - 

 

2 Beratung der Angebote für die Gestaltung des Friedhofs 

Für die geplante Neugestaltung des Friedhofs liegen inzwischen 2 Angebote vor. Dies sind: 

 

Anbieter Bruttopreis 

Büro Reuter & Ternes aus Beltheim 5.566,71 €,  

Fa. Hachenberg (Stadt-Land-Plus) aus Boppard 7.636,00 € 

 

Zu beachten ist, dass die Fa. Reuter & Ternes keinerlei Erfahrung auf diesem Gebiet hat. 

 

In beiden Angeboten ist die Aufnahme des Geländeprofils des Friedhofs als Leistungskompo-

nente enthalten. Eine solche müsste der VGV jedoch noch aus dem Jahr 2006 vorliegen, 

wodurch sich beide Angebotspreise entsprechend reduzieren würden. Der Vorsitzende wird 

zu diesem Punkt Rücksprache mit der VGV nehmen. 

 

Beschlussvorschlag:  

Der Auftrag wird an die Fa. Stadt-Land-Plus vergeben. Dabei reduziert sich der Angebots-

preis, sofern die alten Geländeaufnahmen noch vorliegen. 

 

Beschluss:   Ja-Stimmen:   11 

   Nein-Stimmen:  0 

  Enthaltungen  2 

 

3 Versicherung der Straßenbeleuchtung 

Die Straßenbeleuchtung gehört (mittlerweile) zum Eigentum der Ortsgemeinde. Daher stellt 

sich die Frage, ob man die Beleuchtung versichern sollte. Der Gesamtwert der Leuchten be-

trägt ca. 160.000 €. Eine Versicherung gegen Schäden, verursacht durch Sturm oder Feuer, 

würde im Jahr, lt. einem vorliegenden Angebot, 36,96 € kosten. 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Straßenbeleuchtung wird zum Betrag von 36,96 € gegen Sturm und Feuerschäden versi-

chert. 

 

Beschluss:   Ja-Stimmen:   10 

   Nein-Stimmen:  1 

  Enthaltungen  2 
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4 Vergabe der Regelkontrolle des Baumbestandes 

Für die zyklisch anstehende Regelkontrolle des Baumbestandes (270 Bäume) in der Ortsge-

meinde liegen die folgenden 3 Angebote vor. 

 

Anbieter Preis pro Baum 

Fa. Stratura aus Schwerbach 3,00 € 

Fa. Herter aus Treis-Karden 3,10 € 

Fa. Merg aus Heiligenstadt 1,85 € 

 

Somit ist das Angebot der Fa. Merg am günstigsten. 

 

Beschlussvorschlag:  

Der Auftrag zur Regelkontrolle wird an die Fa. Merg aus Heiligenstadt vergeben. 

 

Beschluss:   - einstimmig - 

 

5 4. Bündelausschreibung für den kommunalen Strombedarf; Beschlussfassung über 

die Teilnahme an der Ausschreibung     – Anlage - 

Die Unterlagen zur Bündelausschreibung wurden den Ratsmitgliedern zusammen mit der Ein-

ladung zu dieser Sitzung zugestellt. 

 

Die Teilnahme an der Bündelausschreibung ist quasi obligatorisch, da die Gemeinde zur Aus-

schreibung verpflichtet ist. Eine fachgerechte, europaweite Ausschreibung ist für die Ge-

meinde im Alleingang nicht leistbar. 

 

Beschlussvorschlag:  

Die Verwaltung wird bevollmächtigt, die Gt-service Dienstleistungsgesellschaft mbH (Gt-ser-

vice, Kooperationspartner des Gemeinde- und Städtebundes Rheinland-Pfalz) mit der Aus-

schreibung der Stromlieferung der Verbandsgemeinde inkl. der Verbandsgemeindewerke zum 

01.01.2019 zu beauftragen. 

Der Gemeinderat überträgt die Zuschlagsentscheidung für die Vergabeleistungen an die Gt-

service, die sich zur Durchführung der Ausschreibung weiterer Kooperationspartner bedient. 

 

Beschluss:   - einstimmig - 

 

6 Verschiedenes 

1 Ortstermin Bürgerhalle 

Der Vorsitzende wird nach Ablauf der diesjährigen Fastnachtskampagne zu einem 

Ortstermin in die Bürgerhalle einladen. An verschiedenen Stellen in der Halle gibt es 

mittlerweile Reparaturbedarf. Bauausschuss und Gemeindearbeiter werden sich die 

Dinge anschauen und beraten. Themen sind aber auch Sauberkeit (insbes. in den Du-

schen) und die geplante Anschaffung einer Schließanlage. 

2 Ortstermin "Verkehrsinseln" und Radweg 

Der Vorsitzende wird den Bauausschuss zu einem weiteren Ortstermin einladen. Da-

bei geht es um die "Begutachtung" diverser Verkehrsinseln im Ort (an der Bürger-

halle, vor Anwesen Rainer Huhn, etc). Hier stehen ggf. Umbaumaßnahmen an. 

Besichtigt werden soll außerdem der Radweg entlang der Landstraße nach Haserich. 
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Hier ist insbesondere im Bereich der "Galgenhöhe" auf einer Länge von ca. 500 Me-

tern an verschiedenen Stellen der Teerbelag "aufgebrochen" bzw. stark beschädigt. Ur-

sache sind wahrscheinlich Baumwurzeln. 

3 Schließung der Raiba Zweigstelle Mastershausen 

Die Raiba Zeller-Land plant Ende Juni 2018 ihre Filiale in Mastershausen zu schlie-

ßen. Die Vorstandsmitglieder der Bank werden in der nächsten Ratssitzung anwesend 

sein, um dem Gemeinderat diese Entscheidung persönlich mitzuteilen und die Gründe 

dafür zu nennen. 

Die Schließung führt dazu, dass es dann in Mastershausen auch keinen Geldautomaten 

mehr geben wird. Dafür soll ein sog. Bezahlsystem installiert werden. Näheres dazu 

folgt dann in der nächsten Sitzung. 

4 Dorfzentrum (Besichtigungsfahrt Dorfzentrum Greimersburg/Illerich) 

Der Vorsitzende berichtet kurz über die Besichtigungsfahrt nach Greimersburg und 

Illerich, die am 27. Januar stattfand. Einen ausführlichen Bericht wird es, verfasst von 

M. Haberkamp, in Kürze auf unserer Homepage geben. 

 

Anmerkungen/Fragen der Ratsmitglieder: 

1 M. Scheer (Frage zum geplanten Sanierungstermin der Krasteler Straße) 

Der Vorsitzende erklärt, dass die Sanierung der Kreisstraße auf das Jahr 2020 zurück-

gestuft wurde. Der erste Sanierungstermin für die Straße war das Jahr 2004. Seitdem 

wird der Termin regelmäßig verschoben. 

Es muss an dieser Stelle allerdings auch erwähnt werden, dass eine Sanierung nur Sinn 

macht, wenn gleichzeitig auch für das Abwasser ein Trennsystem installiert wird. OB 

Schneiders wird sich an entsprechender Stelle in der Kreisverwaltung informieren, ob 

mittelfristig eine Sanierung stattfinden kann. Da der Kreis bestrebt ist, Kreisstraßen 

nach Möglichkeit in Ortsstraßen umzuwidmen, könnte ein Lösungsansatz so aussehen, 

daß der Kreis die Straße (inkl. Abwassertrennsystem) saniert und diese im Anschluß 

der Gemeinde übergibt. 

2 G. Wust (Masdascher Burgherrenweg) 

G. Wust berichtet, dass es ein Treffen mit unserem Wanderwart Dieter Heinrich, Fr. 

Shatanawi (VGV Touristinformation), Herrn Laub und G. Wust gab. Dabei wurde 

auch ein Teil der Wanderstrecke abgelaufen. Dabei wurden Vorschläge gemacht (Bau 

einer Brücke, Wege mulchen, etc.), deren Umsetzung dazu führen könnte, dass die 

Wanderstrecke bei der nächsten Bewertung 90 Punkte oder mehr erreichen könnte. 

Damit würde der Wanderweg deutschlandweit zu einem der Besten gehören. 

Anstehende Kosten für die Baumaßnahmen, sowie für die Wegesicherung würden 

künftig von der VG getragen werden. 

Der Vorsitzende wird sich kurzfristig um die Bestellung von Hackschnitzeln küm-

mern, die am alten Sportplatz gelagert werden. Damit können die Wege in der Anlage 

im Heugarten aber auch im Ruhewald ausgebessert bzw. saniert werden. 

3 M. Scheer (Alt Schul) 

M. Scheer fragt nach der von Herrn Wolf angemieteten Wohnung in der Alt Schul. Es 

gab dort einen Zimmerbrand. Der Vorsitzende erläutert, dass die Wohnung zunächst 

ausgeräumt werden muss, bevor der Schaden von einem Gutachter aufgenommen wer-

den kann. 
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Vorsitzender:  Der Schriftführer: 

 

 

 

Jürgen Schneiders Karl Thomas 

Ortsbürgermeister Beigeordneter 

 

 




